

# DTB bietet Vereinen Tipps und Hilfe an

Neue Online-Plattform für Tennisspieler und Vereine  
zur Unterstützung während der Corona-Krise

Von Roland Bode

**HAMBURG.** In Zusammenarbeit mit seinen Landesverbänden hat der Deutsche Tennis-Bund (DTB) jetzt die Initiative „Wir helfen Tennis“ gestartet. Damit hat der größte Tennisverband der Welt auf die tiefgreifenden Auswirkungen der Corona-Krise für Vereine, Trainer und Spieler reagiert. Auf der gleichnamigen Informationsplattform „wirhelfentennis.de“ werden die betroffenen Zielgruppen unterstützt, Vorschläge zur Bewältigung der Krisenzeit gemacht und der Zugang zu bestehenden Hilfsangeboten aufgezeigt.

Müssen den Mitgliedern die Beiträge zurückgezahlt werden? Welche finanziellen Hilfen bekommen Freiberufler? Wann geht die Freiluftsaison los und wie kann ich mich bis dorthin fit halten? Nur drei von zahlreichen Fragen, die auch die Verantwortlichen in den 121 Vereinen des Tennisbezirks Darmstadt derzeit umtreiben. Mit der Onlineplattform will der DTB Zielgruppen eine Anlaufstelle mit Informationen, Hilfestellungen und Anregungen für den Umgang mit der ungewohnten und schwierigen Situation geben.

Beantwortet werden auch rechtliche, praktische und organisatorische Fragen rund um die Auswirkungen der Maßnahmen der Bundesregie-

rung zur Eindämmung des Coronavirus auf den Tennissport. Dabei versteht sich die Website aber auch als Wegweiser zu den jeweils zuständigen Institutionen. Über ein vorbereitetes Kontaktformular können Trainer, Funktionäre und Spieler Fragen stellen oder Feedback geben. Außerdem gibt es Ideen und Anregungen, wie die tennisfreie Zeit sinnvoll genutzt werden kann.

„Wir wollen die Tennisgemeinde nicht nur informieren, sondern zur Solidarität aufrufen“, erklärt DTB-Präsident Ulrich Klaus eines der wichtigsten Ziele des Projektes. Sport bedeute Teamgeist, an den appelliert werden müsse. Weiter erklärt Klaus: „Viele Akteure in unserem Sport kämpfen in dieser Zeit um ihre wirtschaftliche Existenz. Sie dürfen wir nicht im Regen stehen lassen, sondern bestmöglich unterstützen, damit auch nach der Krise weiter genügend Orte zum Tennisspielen vorhanden sind, Trainer, die uns in Technik und Taktik schulen sowie die Gastronomien, in denen wir nach dem Tennis gerne in geselliger Runde zusammensitzen.“

Die Website wird fortlaufend aktualisiert und die Inhalte stets neuen Prüfungen unterzogen. Rückfragen können per Mail an [wirhelfen@tennis.de](mailto:wirhelfen@tennis.de) oder über das Kontaktformular auf [www.wirhelfentennis.de](http://www.wirhelfentennis.de) gestellt werden.